
平成２９年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１２日）

２－１

民進党・県民連合 ３５番 髙 野 光 二

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 再生可能エネルギーについて

１ 再生可能エネルギー先駆けの地の実現に向けどのように 知 事 エネルギー課

取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、発電事業終了後の太陽光発電設備の適切な撤去と 企画調整部長 〃

処分に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 保育環境の整備について こども未来局長 子育て支援課

県は、認可外保育施設をどのように支援しているのか尋ね

たい。

三 若年層の投票率の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、若年層の投票率の向上にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

四 ふくしま産業復興企業立地補助金について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、ふくしま産業復興企業立地補助金の不正受給をどの

ように受け止め、再発防止にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

五 人口減少問題について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、人口減少対策にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

六 河川の環境整備について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、避難指示が解除された区域における河川の除草や堆

砂除去にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 被災地における営農再開について 農林水産部長 農 村 計 画 課

県は、被災地域のほ場整備に向けた取組をどのように支援

していくのか尋ねたい。

八 学校教育の在り方について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立小中学校におけるいじめの問題に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 小高産業技術高等学校における教育環境を充実すべきと

思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

九 サイバー犯罪の防止対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察におけるサイバー犯罪の防止対策について尋ねた

い。

十 甲状腺検査について 保健福祉部長 県民健康調査課

甲状腺検査の本格検査の結果について、どのように評価を

進めていくのか、県の考えを尋ねたい。

十一 常磐自動車道の安全対策について 土 木 部 長 高 速 道 路 室

常磐自動車道の対面通行区間における安全対策につい

て、県の考えを尋ねたい。


